



Regierungsratsbeschluss vom 30. Juni 2020

Basler Sozialpreis für die Wirtschaft 2020:

Vorschlag für den Preisträger 2020 und Rechenschaftsbericht 2019

P200976

1. Der Regierungsrat wählt zum Träger des Basler Sozialpreises für die Wirtschaft 2020: Surprise
2. Der Regierungsrat genehmigt den Rechenschaftsbericht 2019.

Begründung

Der Basler Sozialpreis für die Wirtschaft 2020 geht an Surprise. Surprise unterstützt und begleitet seit über 20 Jahren sozial benachteiligte Personen in der Schweiz. Als soziales KMU (Verein) ist Surprise unabhängig, erhält keine Staatsbeiträge und hat keinen behördlichen Auftraggeber. Mit dem Projekt „Chancen-Arbeitsplätze“ wird die Integration von leistungseingeschränkten Menschen in den ersten Arbeitsmarkt gefördert. Das soziale Engagement von Surprise ist sehr professionell, transparent und von Respekt gegenüber allen Menschen geprägt. Surprise wird am 24. September 2020 mit der Verleihung des Preises durch Regierungsrat Christoph Brutschin gewürdigt. Für den Preis haben sich 13 Firmen beworben. Der Basler Sozialpreis für die Wirtschaft geht an Unternehmen, die sich durch beeindruckende Leistungen bei der Integration von leistungseingeschränkten Personen in den Arbeitsmarkt auszeichnen. Er ist mit 10'000 Franken dotiert.

